

OTOMOTIF CENTER

NELY NILAMSARI, DR.IR.IWAN KRIDA SANTAUSA.MSC

Skripsi, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, 2002

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : arsitektur gedung

Abstraksi :

Pada era globalisasi kegiatan yang paling memegang peranan penting adalah di bidang industri. Industri yang dilakukan telah berpedoman dan berjalan pada rel berteknologi tinggi. Salah satu kegiatan di bidang industri adalah industri otomotif yang dipergunakan sebagai alat untuk menguasai teknologi tinggi bagi negara berkembang. Dan salah satunya Indonesia. Indonesia merupakan salah satu negara berkembang yang ikut berkecimpung dalam AFTA yang membuat pasar domestik harus terbuka terhadap masuknya produk asing. Setiap barang Indonesia dituntut untuk mampu bersaing dengan pasar Internasional, termasuk di dalamnya kendaraan bermotor. Pada era pasar bebas tersebut akan membuat masuknya produk otomotif dari luar dengan cukup pesat. Oleh karenanya diperlukan suatu bangunan yang menampung semua hal di bidang otomotif agar kalangan masyarakat dapat dengan mudah mendapatkan segala keinginannya di bidang otomotif ini. Otomotif Centre inilah yang akan memberikan nuansa yang baru di Indonesia, karena sebelumnya belum pernah ada bangunan yang memberikan kelengkapan sarana di bidang otomotif. Otomotif center yang dibangun akan menampilkan bangunan yang komunikatif dengan menggunakan bentuk bangunan tua sebagai identitas bangunan dan menggabungkannya dengan fungsi otomotif yang sarat dengan teknologi tinggi. Hal ini bertujuan untuk melestarikan bangunan tua yang telah ada di tengah keadaan zaman yang serba modern dengan pemakaian sarana yang lengkap dengan teknologi tinggi. Dengan awal berdirinya bangunan baru merupakan bangunan tua, maka perlu adanya variasi dalam perancangan. Kontras merupakan suatu bentuk bangunan yang komunikatif yang dapat menciptakan atmosfer baru sehingga tujuan dan fungsi dari bangunan baru tersebut dapat tercapai. Bangunan baru dengan tema ini juga dapat menyesuaikan diri dengan keadaan lingkungan sekitarnya.